

Sambut HUT NTB ke 64, Wagub NTB Hadiri Gelar Budaya 2022 di Kabupaten Lombok Utara

Syafruddin Adi - NTB.INFORMAN.ID

Dec 12, 2022 - 08:50



Wakil Gubernur NTB saat Bersalaman dengan Bupati Kabupaten Lombok Utara pada acara Gelar Budaya 2022, (11/12/2022)

Lombok Utara NTB - Menyambut HUT NTB ke 64 yang jatuh pada 17 Desember 2022 mendatang, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan NTB menggelar Parade Budaya yang diikuti oleh Ratusan Pelajar, Masyarakat, Seniman dan Budayawan Se Nusa Tenggara Barat (NTB).

Kegiatan yang berlangsung di Lapangan Kantor Bupati Kabupaten Lombok Utara (11/12/2022) tersebut dihadiri pula Wakil Gubernur NTB NTB, Dr Hj Sitti Rohmi Djalillah Mpd, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan NTB, Bupati Lombok Utara, Anggota Forkopimda NTB, Anggota Forkopimda Kabupaten Lombok Utara dan di saksikan oleh Masyarakat setempat.

Dalam Sambutannya, Wakil Gubernur NTB menyebut Kebudayaan itu merupakan ciri khas yang akan membedakan daerah kita dengan daerah lain. Maka dari itu sangat perlu diperkenalkan kepada generasi muda sedini mungkin agar dapat lebih megenal budayannya sendiri.



Kecintaan terhadap Budaya perlu di tanam dan dipupuk sehingga berakar bagi seluruh masyarakatnya. Kebudayaan menjadi salah satu identitas daerah yang sangat khas dan mengandung nilai-nilai serta pesan moral bagi masyarakatnya.

"Budaya kita sangat indah, jenis dan warnanya tentu menjadi kebanggaan masyarakat kita,"ucap Umi.

Seluruh keindahan Tradisi dan Budaya yang dimiliki sedapat mungkin dicintai oleh generasi muda sehingga menjadi pondasi dalam menyikapi perkembangan budaya internasional. Oleh karenanya mengenal dan mengetahui budaya haruslah sejak dini agar dapat berakar serta tumbuh dan berkembang dengan baik.

Pada kesempatan yang sama, Kapala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan NTB, Dr Aidy Furqon menyampaikan, bahwa parade budaya ini akan terus dilakukan secara rutin agar dapat menaikkan indek Kebudayaan dimana saat ini NTB masuk dalam lima besar nasional.

"Kegiatan yang kita saksikan ini dapat memajukan serta meningkatkan indek Kebudayaan kita di NTB,"jelasnya.

Rangkaian kegiatan Gelar Budaya ini akan berlangsung hingga 13 Desember 2022 yang diisi dengan lomba, pameran produk SMK, ekspresi budaya serta puncaknya yaitu Penganugerahan Kebudayaan.

Melalui kegiatan ini diharapkan mampu mengangkat kebudayaan NTB sehingga semakin dikenal di nasional maupun internasional.(Adb)